

In einem Zeitungsartikel werden Verwaltung und CDU in einem Atemzug mit dem Ausbau/der Herrichtung der „Promenade“ genannt. Was ist das für ein Gremium, bestehend aus CDU und Stadtverwaltung? Stehen gegebenenfalls Mittel zur Herrichtung zur Verfügung bzw. welche Planungen liegen dieser Aussage von Seiten der Verwaltung zu Grunde?

Die Verwaltung erläutert, dass ein diesbezügliches Gremium bestehend aus Verwaltung und CDU-Fraktion nicht existiert.

Eine Anfrage der Presse zu diesem Themenbereich, ob und in wieweit Planungen bezüglich der Meckenheimer „Promenade“ bestehen, lag vor. Hier ist es zu einer Fehlberichterstattung gekommen:

Mit nicht unerheblichen Mitteln, die im Haushalt zu diesem Bereich eingestellt sind, wird eine Modernisierung dieses Bereiches angestrebt. Voraussichtlich im Mai wird mit den betroffenen Fachbereichen in Kooperation mit ortsansässigen Unternehmen eine Begehung der Promenade angestrebt, aus der eine Expertise zur beabsichtigten Modernisierung erarbeitet wird.

Zusatzfrage von AM Herrn Engelhardt:

Bestehen Planungen bezüglich einer Miteinbeziehung der vor Ort vorhandenen Wasserspiele?

Die Verwaltung erläutert, dass sich vorab ein Bild der Verhältnisse vor Ort gemacht werden muss, um ein tragfähiges Konzept im Hinblick auf die Modernisierung präsentieren zu können. Zum jetzigen Zeitpunkt kann diese Fragestellung somit noch nicht abschließend beantwortet werden.